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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 

 
 
『五月山へ GO  

part II  
六箇山への道』 
 
 
卓話者： 

橘高 又八郎 会員 
ゲスト： 

木綿 昭正 様 
倉田 節子 様 

 

 

｢学ぶ｣ことは若さの秘訣です。 

学ぶ意欲があるときは脳細胞が活性化してい

て若々しさを保ち、学ぶ意欲が無くなると人は

老いるのが早いとか。 

学ぶ内容は何でもいいのです。趣味として何

か新しいことを始めたり、以前趣味であったこ

とを再開したり、又最近は学び直しといって、

自身が高校や大学で学んできたことをもう一度

突き詰めて学習する人も増えてきているようで

す。 

無理せず、焦らず、コツコツと学び続け、い

つまでも若々しくいたいものです。 

ロータリー例会を一つの学びの場とし、共に

若さを保ちましょう！ 

 

2022-23年度 会長 田中 孝史 

（国際ロータリーのテーマ） 

イマジン ロータリー 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

心ひとつ  

～信念をもって誠実に続ける～ 

 

2022-23 年度ＲＩ会長 ジェニファー E. ジョーンズ ■地区ガバナー 宮里 唯子  

■会長 田中 孝史 ■副会長 暮部 光昭 ■副会長 田嶋也寸志 ■幹事 橋本 昌也 ■副幹事 木平 朝子 

■親睦委員長  新見 香 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 

 E-mail アドレス 
 ikeda-rc@amber.plala.or.jp 
 



  

 

 

 

 

 
幹事 橋本 昌也 会員 

＜地区より＞ 

① 【御礼】2023-24 年度のための地区研修・

協議会 

（名村会長エレクト） 

 

＜大阪梅田 RC より＞ 

② 2022-23 年度第 4 回及び 2023-24 第 1 回 IM

第 1 組会長幹事会ご案内及び事業・現況報

告の提出のお願い及び懇親会会費について 

（田中会長、名村会長エレクト、橋本幹事、

新見幹事エレクト） 

 

 

 
出席報告 溝口 聡 会員 

 ○出席数  20 名 

 ○会員数  27 名 

 ○出席率  76.69 

〇前々々回 3 月 15 日（水） 

   補正出席率 80.76％ 

  メーキャップ  

北林 寛崇（理事会） 

近藤 秀一（大阪船場 RC） 

柴田 宜孟（理事会） 

田中 孝史（ロータリーデー） 

 

 

 

ニコニコ  担当：林原みどり 会員 

 

林 のぞみ会員：はじめて来させて頂きまし 

た。よろしくお願いいたしま 

す。 

田中 孝史会長：RAC との合同例会よろしく 

お願いします。林会員入会お 

めでとうございます。宋茶栄 

さんようこそ池田 RC へ！ 

 

 

 

橘高又八郎会員：色々嬉しいこと。林のぞみ 

様宜しくお願いします。 

岸上 宏司会員：色々嬉しいこと。本日久々 

RAC との合同夜間例会です。 

皆さんお世話になります。 

吉岡 崇 会員：ラックの皆様７０周年よろ 

しくお願いします。 

奥村 昌也会員：色々嬉しいこと。RAC との 

合同例会に林新入会員、又、 

米山奨学生が初めてこられて、 

にぎやかな例会を祝して。 

田嶋也寸志会員：RAC の皆様、７０周年記念 

式典の御協力よろしくお願い 

します。 

鶴原 英生会員：卓話当番です。楽しんで頂 

ければ幸いです。 

暮部 光昭会員：欠席のお詫び。 

永田 大介会員：色々嬉しいこと。本日、息 

子の入学式でした。久しぶり 

に母校の敷地に踏み込めまし 

た。林会員の入会を祝して。 

名村研二郎会員：色々嬉しいこと。林さん、 

ソンさん、これからよろしく 

お願いします。 

林原みどり会員：色々嬉しいこと。林のぞみ 

様入会おめでとうございます。

ソンさん一年間ともに楽しい

時間を過ごしましょう。ラッ

クの皆本日もよろしく！ 

橋本 昌也会員：色々嬉しいこと。本日の例 

会は、林様、ソン様をお迎え 

し池田 RAC との合同例会とな 

りました。皆様よろしくお願 

いします。 

親睦委員会一同：盛大な例会となりますよう 

祈念いたします。 

池田ローターアクトクラブ：よろしくお願い 

致します。 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏 名 ：林 のぞみ 

事業所 ：いずみシンフォニエッタ大阪 

（ヴィオラ奏者） 

職業分類：音楽 

推薦者 ：橘高 又八郎 

     岸上 宏司 

     北野 紀之 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

氏 名 ：宋 茶栄（ソン ダヨン）さん 

所属先 ：大阪大学 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『不思議なお話し』 
 

卓話者:鶴原 英生 会員 

 
 

私は、1 年半前に動脈乖離で２週間意識不明でその後

も ICU で長期間入院していました。その時には薬の

影響なのでしょう。夢や幻覚幻聴で現実と夢が混在

する期間を過ごしていました。 

 入院中、死とはなんだろう？死んだらどうなるの

だろうか？ 

一日、たくさんの管に繋がれて身動き出来ない状態

でよく考えていました。 

 幽霊を見たとか、心霊写真が取れたとか耳にし、

TV などでやっていますが本当にいるのだろうか？自

分も死んだら幽霊になれればいいなあ。なんて思っ

た事もありましたが、冷静に考えれば、見えるとい

うことは物体に光が反射してそれが網膜を通して見

えるのだから、もし幽霊が存在していて見えるのな

ら皆が見えないと行けないし、そうなれば世の中幽

霊で溢れかえってしまう。 

 やはり、そういった現象は脳内での反応であり、

思い出や記憶の断片が見せる幻覚幻聴にすぎないの

ではないかと思っています。 

 実際私も入院中、薬の影響なのか現実と幻覚が区

別がつかないような体験をいたしましたが。。。 

 今日、これからお話しするのはそれらの疑問を直

接幽霊に問いかけたという方から聞いたお話です。 

 仮に K さんと致します。 

 K さんは長野県で数軒のリラクゼーションサロン

を経営されている４０代半ばの方で、１０数年前、

まだアルバイト生活をしていた頃のお話です。 

K さんの話。 

 僕には霊感なんて全くないし、幽霊とか見た事な

かったのですが、一度だけ不思議な経験をしたんで

す。 

幽霊にインタビューした経験があるんですよ。よく、

夢を見たら忘れないようにメモを残すってあるでし

ょ？僕も、その時の会話を忘れない様にメモに残し

てあるんです。いつか誰かに話す時があるかと思っ

て。 

僕は当時、ゲームセンターで夜７時から１２時まで

の夜間シフトでバイトをしてたのです。１２時から 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 

 

✤新入会員ご紹介✤ 

 

✤米山奨学生のご紹介✤ 

 



  

 

 

 

３０分ほど後片付けと掃除をして、帰りには家の近

くのコンビニに寄ってから帰宅するという毎日。 

その内にコンビニのオーナーさんとも顔見知りにな

り。こんな時間に帰っても面白い TV もやってない

し暇だと話したところ、じゃあバイトしないかとい

う事になったのです。 

それからは、ゲームセンターの戸締りをしてから１

時から３時までの２時間、バイトする事になりまし

た。 

 そんなある日、コンビニのバイトから帰って、そ

の頃に流行っていた TV ゲームをしていたら、外が

薄っすらと明るくなってきちゃったんです。もう６

時前。寝なきゃ。 

寝て間も無くして、ものすごく具合が悪くて目が覚

めたのです。時計を見たらまだ７時半過ぎで、ほと

んど寝れていない。この具合の悪さは絶対に熱があ

る。と思って体温計を取りに行こうとしたのですが、

起き上がれないほど体調が悪くて。。。。「ヤバイ

かもしれない！」「誰か助けを呼ばなきゃ」。 

ちょうど、枕元に電話の子機が置いてあったので、

当時お付き合いしていた彼女に電話して、来てくれ

るように頼んだんです。「これで一安心」ほっとし

て電話の子機を戻して、ふっと、視線を足元にうつ

すと、色違いの繋ぎを着たおじさんが二人立ってい

るのです。思わず「え？」すると右側のおじさんも

ほぼ同時に「え？」 

私もビックリしたのですが、それ以上にそのおじさ

んも驚いている様子なのです。 

「おじさん達、誰？」すると右側のおじさんが「お

めさん、見えるのか？」って。 

そうなんです、始めはびっくりしたのですが、おじ

さんの驚いている様子と会話が成立した事で、やけ

に冷静になれちゃったんです。 

「おじさん達、どこから来たの？」と聞いたら右手

の親指で後ろを挿しながらクイクイ。「その窓は開

かないよ？おじさん達、幽霊？」と問いかけると

「まあな」。 

「おじさん達、何しに来たの？」 

 

 

終始うつむいて、どんよりした感じの隣のおじさん

を指差しながら「こいつが挨拶したいって言うから、

連れてきてやったのさ」 

 ようし、死んだらどうなるのか聞いてやろう！っ

て思い。 

「どんな人が幽霊になるの？」 

上がらなかったやつ！（上がれないではなく、上が

らない何ですね） 

「上がらなかったらどうなるの？」 

次に生まれ変われなくなる。行かなきゃね迎えに来

た奴と。 

「供養してもらえばいいんじゃないの」 

だめだね！ 

「お経をあげてもらっても？」 

あれは何言ってるかわからん！供養は説明と説得な

んだ。でも一度上がらなかった奴はもう上がれない。 

「じゃあ、お葬式って？」 

あれは、自分の遺影の前で家族や親戚が集まってお

経をあげて貰えば自分が死んだと認識できる時だね。

わからないバカもいるけどな。 

「死んで上がったら何をするの？」 

実績を積むんだよ。 

「実績って？」 

死んだ奴をお迎えに行ったり、他にも色々な。 

「実績を積めば生まれ変われるの？」 

順番にな。生まれ変わらない奴もいるけど。おめさ

ん達が神様って言ってる奴だよ。アイツらも元は人

だったからな。 

「上がらなかった人はどうなるの？」 

ふらふらして、自分の事もわからなくなって、タマ

になって最後は消えちゃう。 

（思い残すことがあったり、残してきた恋人や家族

を想って上がらなければ、結局、自分の事を知って

いる人もいなくなって、最後は自分の事さえもわか

らなくなっちゃうって事なんでしょうね） 

「トンネルや水辺、暗くて湿気の多い場所に幽霊が

集まるっていうけど、なんで？」 

最後に聞いた音、母ちゃんの腹の中。 

池田ＲＣのテーマ「心ひとつ ～信念をもって誠実に続ける～」 

 

 



  

 

アイツらは可哀想な奴ら何だよ。そこに行けば生ま

れ変われると想って集まってるんだよ。だめだけど

な。消えてからどうなるかは俺は上がったから知ら

ないけどな。お迎えが来たら上がらなきゃな！ 

「なんで僕は今見えているの？霊能者？」 

霊能者なんておらん。 

わしらが、見せたい時に一歩前に出るから見えてい

るだけ。今、おめさんが何で見えているのか、俺も

聞きたいよ。 

「金縛りって？」 

話を最後まで聞いてもらいたい時にさせてもらって

いる。逃げないようにな。 

「白い服を着た、髪の長い血みどろの女が出てきた

ら誰でも逃げる。」 

そんな奴はおらん！特に女はな。婆さんも一番綺麗

な姿でおるよ。男は自分だとわかりやすい格好をし

ている。俺は電気工で隣を指差しながら、こいつは

森林の管理の仕事していたんだぜ。 

「心霊写真で、みんな後ろからのぞいていたり、手

足だけ写るのはなぜ？」 

おめさん達が急に撮るからだよ。俺たちも気を使っ

てるんだ。 

写真に撮られると母ちゃん怒られる！ 

「母ちゃんって？奥さん？お母さん？」 

母ちゃん、結構怖いんだよ。 

 そこから饒舌に語り出したのですが、何故かその

部分だけ記憶になくて。。。。 

 

そろそろ行くわ。おめさん一緒に行くか？ 

「彼女がもうすぐ来るから、僕は待っている」 

そうか、長生きするよ。 

 そう言い残して、スーッと、消えてしまいました。

と同時に廊下を歩く音がして部屋の扉が開きます。

彼女でした。 

「どう？大丈夫？」そう声をかけられて初めて気が

ついたのですが、あれほど具合が悪かったのが嘘の

ように平気になっていたんです。彼女に見守られな

がら眠りにつきました。 

 

 翌朝、って言うか同日の午後なのですが、普段は

新聞なんて読まないのですが、何故かその時は新聞

をテーブルに広げて何となく読んでいたのです。 

 すると、妹が帰って来たのです。あ！妹は看護師

をしていて普段は病院の寮に住んでいるのですが何

かの用事で帰ってきたようでした。 

 「ただいま。」「あれ？」妹が新聞に目をやって

「私が担当していた Y さん、亡くなったのね」 

 田舎の新聞には土地の訃報が写真付きで報道され

ているのです。この人、昨日、ずっとうつむいてい

た暗い方のおじさんだ。妹に「昨日、このおじさん

ウチにきたよ。お前に宜しくってさ。」何故だか、

急にこの言葉が頭に浮かんだのです。妹は「バカな

事言わないでよ。でも、Y さんやっと楽になれたの

ね。」と、早々に病院へ戻って行っちゃいました。 

 

その後、無事バイトも終え、ゲームをする事なく寝

たんですが、夢に Y さんが現れて。言葉を交わす事

はなかったのですが、昨日と打って変わってニコニ

コと明るい表情でこちらを見ていました。 

 

こういう事があったのです。今思えば、あの時、

「一緒に行くか？」と言われてついて行っていたら

どうなったのだろう？「長生きするよ」って、僕は

幾つまで生きるのか？それが気になって仕方がない

のです。 

 

と、言うお話を聞かせてもらいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
我らの生業 

 

我等の生業さまざまなれど 

集いて図る心は一つ 

求むるところは平和親睦 

力むるところは向上奉仕 

おゝロータリアン 

我等の集い 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 
4 月のスケジュール 

5 水 3255 回例会 

12 水 3256 回例会（夜間合同例会） 

19 水 3257 回例会 

26 水 休会 

 
5 月のスケジュール 

3 水 休会 

10 水 3258 回例会 

17 水 休会 

24 水 3259 回例会 

クラブフォーラム④ 

31 水 3260 回例会 

 
 
 
 
     

 

 

義捐金ＢＯＸ

4月5日時点累計 42,402 円

4月12日分 1,222 円

累計 43,624 円

 
 

 
5 月 10 日（水） 

 
 

『ゲノム編集野菜など』 
 
 

卓話者：北林 寛崇 会員 

ポリオプラス基金

4月5日時点累計 16,046 円

4月12日分 401 円

累計 16,447 円

 
 

ニコニコ箱の累計 

4月 12日現在累計 1,167,000円 

 

 


